

Juni 2018

28

Jun

[PRO.Q.MA Gesundheitsmanagement und Kathrin Mann feiern ihr 5-jähriges Bestehen](#)

Die PRO.Q.MA und Kathrin Mann feiern ihr 5-jähriges Bestehen. Der Startschuss fiel am 28.6.2013 mit dem Eintrag ins Handelsregister. Seitdem ist viel passiert und es wird weiterhin an spannenden Projekten gearbeitet.

Herzlichen Dank allen Kunden und Geschäftspartnern für die bisherige erfolgreiche Zusammenarbeit und Unterstützung!

[Weiterlesen ... PRO.Q.MA Gesundheitsmanagement und Kathrin Mann feiern ihr 5-jähriges Bestehen](#)